

PRESSEAUSSENDUNG

DIE WAAGNER-BIRO AG TOCHTER SBE ALPHA AG BEANTRAGT INSOLVENZVERFAHREN

(Wien, 23.10.2018) Die Waagner-Biro AG gibt bekannt, dass heute eine ihrer Tochtergesellschaften, die SBE Alpha AG die Eröffnung eines Insolvenzverfahrens beantragt hat. Der Rest der Gruppe ist insolvenzgefährdet. Es wird angestrebt, das Fortbestehen einzelner Unternehmensteile zu ermöglichen.

Aus Sorgfaltsgründen wurden daher heute die 107 Mitarbeiter der SBE Alpha AG beim AMS Wien im Zug des Frühwarnsystems angemeldet. Etwaige Ansprüche und Forderungen der Mitarbeiter der SBE Alpha AG sind über den Insolvenz-Entgelt-Fonds (IEF) gesichert.

PRESS RELEASE

WAAGNER-BIRO DAUGHTER SBE ALPHA AG FILES FOR BANKRUPTCY

(Vienna, 23.10.2018) Waagner-Biro AG announces that today one of its subsidiaries, SBE Alpha AG, has applied for insolvency proceedings. The remainder of the group is in danger of insolvency. The aim is to enable the continued existence of individual parts of the company.

For reasons of due diligence, the 107 employees of SBE Alpha AG were therefore registered at the AMS Vienna on their early warning system today. Any claims of employees of SBE Alpha AG are secured by the Insolvency Fee Fund (IEF).